



## VW

### Golf 3

## Remplacement des lampes / Eclairage de plaque

### Problème :

Sur les véhicules utilisant des lampes à socle en verre comme moyens d'éclairage, des difficultés apparaissent toujours en cas de remplacement.

### Cause :

Les lampes sont si solidement fixées dans le socle qu'il n'est pas possible de les retirer avec les doigts (même si leur position de montage permet d'y accéder). L'utilisation d'accessoires (pince pointue, etc.) fera le plus souvent voler en éclats la lampe.

### Résolution du problème :

Procéder comme suit, conformément à l'exemple d'un éclaireur de plaque d'une Golf 3 (figure 1) :

- Retirer les vis de l'éclaireur de plaque
- Enlever le capuchon du feu
- Faire glisser un flexible en plastique d'un diamètre intérieur de 9 mm sur la moitié de la lampe (figure 2)
- Retirer la lampe
- Insérer une nouvelle lampe de même type (référence Hella : 8GP 003 594-121) de la même manière
- Remonter le capuchon
- Effectuer un contrôle fonctionnel.

Info Véhicule





Figure 1



Figure 2